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修学旅行を終えて・・・ 

三年生の最大の行事である修学旅行も無事に終わりました。一日目の奈良では、東大寺の大仏の大

きさにびっくりしていました。また、人なつこく寄ってくる鹿と戯れている様子はとても微笑ましい

姿でした。二日目は雨の中での京都班別行動になってしまいましたが、じっくり古都の建造物や文化

と向き合えたことに加え、タクシーの運転手さんとの楽しい会話や計画以上に見学地を回れたなど、

予想以上に楽しい学習になったようです。夜の檀王法林寺での集会は、旅館を出たときから子どもた

ちの成功させようとする気迫が伺え、住職さんからも素晴らしい３年生の姿とお褒めの言葉をもらい

ました。三日目の学級別行動ではどの学級も最後の京都を堪能し、名残惜しい気持ちの中、全員が無

事に流山まで帰り着くことができました。家に帰ってから、たくさん土産話をしてくれたことでしょ

う。三日間を通して予定の変更等もありましたが、子どもたちは修学旅行を成功させようとリーダー

を中心に本当によく頑張っていました。また、この修学旅行が成功のうちに終えられたことも、保護

者の皆様方のご協力のおかげです。改めて感謝申し上げます。今後は、この修学旅行での成果を確認

し、日常生活の中に活かしていけるようにすることに努めていきます。 

いよいよ今日から７月、夏休みを迎える準備に入ります。生徒たちはテストが終わると気が抜けて

しまいがちですが、夏休みを迎えるこれからの３週間の過ごし方がとても重要です。最後の葛北大会

や県大会に向けて頑張らせることと並行して夏休みの計画もしっかり立てさせたいと思います。ご家

庭でもご協力よろしくお願いいたします。 

 

＜７月の予定＞  下校時間 18:00  7/2～7/6 16:45 
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＊夏休みに３年生は３者面談を行います。予定表は後日配布いたします。 

＊全校登校日：８月２１日（火） 

 

 

＜７月の学習予定＞ 

国語 無言館の青春 英語 
修学旅行レポート（海外観光客との会話） 

My Project（有名人へのインタビュー） 

数学 二次方程式 理科 生物の成長とふえ方 

社会 
<歴史>第二次世界大戦 

     戦後の日本と世界 
保健体育 

男子：水泳・ソフトボール・ダンス 

女子：水泳・バレーボール（予定） 

美術 自画像 音楽 合唱 

技術 作物の管理 家庭 おもちゃを作ろう 

 

☆修学旅行を終えて 実行委員より感想☆ 

・僕たちの学級の課題は整列時、待機時の私語でした。それは集会を重ねる度に、当日に近づいていくにつれ改善され

ていきました。しかし当日は想定外の出来事に戸惑い、特に２日目の檀王法林寺集会終了後には私語が目立ちました。

しかし、修学旅行そのものはとてもよいものになりました。檀王法林寺で立てた誓いと３日間で見つけた課題を、こ

れからの学校生活に活かしていきます（１組学級委員 持地俊輔くん） 

・電車が止まったり等の想定外のアクシデントがありました。しかし、それを乗り越えるために自ら考えて動くという

学年スローガンにもある“考動”ができたと思います。檀王法林寺集会では、練習であまり声がでていなかった人も、

全力でやってくれていて、実行委員としてとても嬉しかったです。修学旅行で培ったものを日々の生活に生かせるよ

うにしたいです。（２組学級委員 出頭里菜さん） 

・今回の修学旅行では予定外のトラブルがありました。そんな中ほとんどの人が冷静に対応し、自分たちで考えて行動

できていてとても良かったと思います。檀王法林寺集会では練習の際は少し不安な人もいましたが、本番では全員が

自らの全力を出していてよかったです。しかし、私たち３組の弱点でもある私語は多少減ったのですが、完全になく

なった訳ではありません。これからそこを改善しようと思います。（３組学級委員 樋口怜那さん） 

・この修学旅行ではとても学ぶことがありました。それはいつ起こるかわからない災害時などに役立つことです。２日

間続けてハプニングが起こったにもかかわらず、１人１人が冷静に動くことができており、“考動”がよくできてい

ました。この対応ができていたのは、普段から気を引き締めていくことを意識していたおかげなのかと思います。普

段の行動がこういう場面で役立つため、これからもいろいろなことを身につけてお互い助け合いたいです。（４組学

級委員 林真緒さん） 

・僕は檀王法林寺集会を担当しました。３年は前まで「最初から力が発揮できない」という課題がありましたが、練習

では最初から良い雰囲気でできたと思います。集会では声が出る、出ないに関係なく、１人１人が自分の全力を出せ

たと思います。集会後にはそうした達成感からか皆に自信がつき、充実した集会になりました。卒業まで残り９ヶ月。

笑顔で卒業式を迎えられるよう、学年一丸となって頑張ります。（５組学級委員 勝部秀哉くん） 

・今回の修学旅行は１日目、２日目ともにトラブルの連続で大変でしたが、皆しっかり落ち着いて行動ができていたと

思います。どのトラブルの時も、先生や学級委員の指示を聞いて自分たちで動けていたし、２日目の檀王法林寺集会

の後、部屋に戻ったとき、自分たちで協力して何をするべきなのか考えて“考動”ができていたので、今回の学年目

標は達成できたと思います。この修学旅行で学んだことを卒業まで忘れず、これからの行事に生かしていきたいと思

います。（６組学級委員 谷原田桜士くん） 


